

Rennradregion SalzburgerLand Salzkammergut

Perfekte Bedingungen für Hobbyradler und anspruchsvolle Profis

In den nun mehr als drei Jahren ihres Bestehens hat sich die „Rennradregion SalzburgerLand Salzkammergut“ zum echten Insidertipp unter Rennradfahrern entwickelt. Mittlerweile liegen zwanzig unterschiedlich anspruchsvolle Touren vor, die durch die wunderbare Naturlandschaft zwischen dem nördlichen Salzburger Seenland und der Dachstein- Salzkammergut Region führen. 15 rennradfreundliche Hotels bieten Gästen – Individualreisenden ebenso wie Gruppen – beste Voraussetzungen für einen Aktivurlaub der Extraklasse.

Die erfolgreiche UCI Straßenrad-WM im Jahr 2006 markierte den Beginn des Rennrad-Booms im SalzburgerLand und im angrenzenden Salzkammergut. Vier Jahre später haben sich die Regionen Fuschlsee, Mondseeland, Attersee, Wolfgangsee, Salzburger Seenland, Eugendorf und die Salzburger Umgebungsorte Anthering, Elixhausen und Bergheim zur „Rennradregion SalzburgerLand Salzkammergut“ zusammengeschlossen. Seit 2013 ist die landschaftlich beeindruckende Dachstein-Salzkammergut Region mit dabei. Inzwischen gilt dieser Zusammenschluss als echtes Vorzeigeprojekt, entstand doch in nur drei Jahren ein vielfältiges Angebot, das sowohl Hobbyradler als auch Profis zu schätzen wissen.

Perfekt untergebracht und gut informiert

Die 15 Hotels erfüllen spezielle, für Radfahrer wichtige Kriterien und garantieren vollen Rundum-Service. Dazu gehören Kartenmaterial und Tourenverpflegung ebenso wie absperrbare Fahrradräume oder GPS-Geräte. Viele der Hotels bieten zahlreiche Zusatzleistungen wie Leih-Rennräder, Wellnessanwendungen, attraktive Wochen- oder Kurzurlaub-Packages für Gruppen und Individualreisende, sowie etwa auch Rennrad- und Triathloncamps mit Profis.

Die 20 Touren in der Rennradregion finden sich übersichtlich und detailliert dargestellt in der 34-seitigen Informationsbroschüre samt Minimaps und Höhenprofile. Eine spezielle Rennradkarte gibt eine perfekte Übersicht über die zahlreichen Streckenmöglichkeiten der Region. Die Rennrad-Karten sowie der Folder können sowohl im Internet auf www.rennrad-austria.at eingesehen als auch kostenlos bestellt werden.

Top-Veranstaltungen 2015 für Jedermann

salzkammergut

SALZBURG
feel the inspiration.
SalzburgerLand

FÜR DIE VIELEN
SEITEN^{IN MIR.}



Ergänzt wird das Angebot in der Region durch eine Vielzahl von Veranstaltungen, an denen auch Hobbysportler teilnehmen können. So etwa der Eddy-Merckx- Classic Radmarathon: Bei dem inzwischen international etablierten Kultrennen mit drei Streckenvarianten gehen jährlich rund 1.600 Radfahrer an den Start.

Top Veranstaltungen für Jedermann

- 23. - 24. 5. 2015 – Wolfgangsee Challenge
- 28. 6. 2015 – Mondsee 5-Seen-Radmarathon
- 11. 7. 2015 – Salzkammergut Trophy
- 17. - 19. 7. 2015 – Trumer Triathlon
- 29.8. 2015 - Fuschlseecrossing
- 30.8. 2015 - Fuschlseelauf
- 12. - 13.9. 2015 - Eddy Merckx Classic Radmarathon
- 20.9. 2015 - Rennradrennen am Attersee „King of the Lake“

Information und Pressekontakt:

Rennradregion SalzburgerLand Salzkammergut

% BestEvent
Mag. Agnes Reinthaler
Dorfplatz 1
5330 Fuschl am See
Tel.: +43 664 8558677
E-mail: info@rennrad-austria.at
www.rennrad-austria.at